

*Vendredi 25 Février 2011*

Vous quittez Sicuani pour la route de Cusco. Après une vingtaine de kilomètres, vous vous arrêtez à Raqchi, un site archéologique Inca. Une ancienne ville marchande, sur la route de l'Inca. Les ruines, toutes parfaitement alignées sont bien organisées. D'un coté les silos à céréales, circulaires, et de l'autre les habitations, toutes identiques, toutes rectangulaires. Des rues parfaites. La perfection géométrique est surprenante. La vie ne devait pas être drôle tous les jours.

La visite terminée, arrivent des cars de touristes. Vous étiez seuls, à l'ouverture du site, vous le quittez dans la foule. Vous réalisez qu'il est encore tôt, que vous n'avez pas remis vos horloge à l'heure Péruvienne.

Vous reprenez la route. A une station service, le pompiste refuse ton billet de 50 Soles. Un faux tout neuf que t'a refilé le pompiste lors de ton précédent plein. La fausse monnaie semble être un vrai problème au Pérou car Stéphane a eu le même souci avec des billets de 20 Soles.

{vsig}photos/cusco/part1{/vsig}

En arrivant à Cusco, une averse. Les voitures vous éclaboussent joyeusement. Un peu partout des flaques et des trous. La ville te paraît vaste et sale. Les guides la considèrent pourtant comme l'une des plus propres du Pérou. Vous recherchez longuement un hostel avec garage. Des hostels, il y en a un peu partout mais les garages semblent être une dentée rare. Vous finissez par trouver, un peu à l'écart du centre historique.

Un déjeuner tardif dans une gargotte Chinoise. Seul le patron est Chinois. Les portions sont copieuses. Enormes. Une petite sieste pour digérer, et vous allez enfin vous balader. La lumière est superbe. Un ciel noir, un soleil rasant. D'un coup, la ville te paraît plus belle. Très belle. Vous régalez en prenant des photos. Un ciel comme celui-ci ne peut faire que de belles photos.

Un peu partout des Eglises sur des belles places. Elles sont bâties le plus souvent sur des ruines de temples Incas. Tu ne t'attendais pas à trouver une ville touristique si grande. Et si belle. Des centaines d'hostels, des centaines de cybercafés. Des milliers de touristes. Et nous sommes en basse saison...

Les habitants vivent du tourisme. Ils vous sollicitent pour acheter des objets artisanaux, ou des massages. Pourquoi des massages ?

Un enfant vient vers Loïc puis toi pour vendre des aquarelles. Le plus souvent, ce sont des vieilles grand mères qui insistent pour vendre un bonnet ou une ceinture de laine. Si tu n'étais pas en moto, tu te laisserais tenter.

La plupart des maisons ont des balcons. Le pays est plus pauvre, mais l'architecture est beaucoup plus raffinée qu'au Chili, en Argentine ou encore en Bolivie. La splendeur passée du Pérou... Peut être les envahisseurs Espagnols se sentaient-ils obligés d'assurer un minimum de comparaison avec les constructions Incas, si parfaites.

Tu recherches un disque dur externe, mais tu ne trouves pas. Le tien, qui contient tes photos de voyage est en train de mourir avec son contenu. Probablement les vibrations des pistes. Heureusement, tu avais pu copier les photos d'Asie et d'Australie sur des DVD. Mais tu crains de perdre une partie de tes photos d'Amérique du Sud.

Le soir, vous discutez avec Stéphane et Loïc sur le meilleur chemin pour atteindre le Machu Picchu sans passer par une agence. Le coût du train est exorbitant, mais les alternatives paraissent compliquées. Tu te dis que cet accès au Machu Picchu sera une petite aventure... Vous verrez demain.

{vsig}photos/cusco/part2{/vsig}